

07. juin 2018 2 min

## Lombard Odier envisage de collaborer avec une banque saoudienne

PAR AWP

Lombard Odier envisage un partenariat avec une banque saoudienne afin de renforcer sa présence dans le Golfe persique. Les discussions sont encore à un stade préliminaire.

[#lombard odier](#) [#banque privée](#)

Le groupe bancaire Lombard Odier envisage un partenariat avec une banque saoudienne, dont le nom n'est pas précisé. Les discussions sont encore à un stade préliminaire, a indiqué à AWP une porte-parole de l'établissement genevois, confirmant une information de l'agence Reuters. Cette éventuelle collaboration vise à renforcer la présence de Lombard Odier dans le Golfe persique.

La banque privée est présente dans la région grâce à une représentation à Dubaï. La stratégie de Lombard Odier dans le Golfe met la priorité sur l'Arabie Saoudite, le Koweït et les Emirats Arabes Unis.

La collaboration en Arabie Saoudite n'impliquerait pas le rapatriement de fonds en Suisse. "L'argent resterait dans le pays, auprès de la banque, mais nous aurions un partenariat pour gérer les actifs sur le plan international", a affirmé l'associé Arnaud Leclercq, cité par Reuters.

Lombard Odier a obtenu récemment une "certification" religieuse, une fatwa, pour ses produits d'investissement conformes aux principes de la charia. La banque s'est lancée sur ce créneau en 2012 à la demande des clients.

Depuis, le groupe a investi plusieurs centaines de millions de dollars dans des "actifs islamiques", selon Reuters. L'objectif consiste à atteindre 1 milliards dans quelques années.

Fondé en 1796 et basée à Genève, Lombard Odier affichait à fin 2017 d'une masse sous gestion de 274 milliards de francs. Le groupe est présent dans 23 pays, dispose de 27 bureaux et emploie quelque 2400 personnes.